



## La Trappe Dubbel

La Trappe Dubbel aus dem Trappistenkloster in Berkel-Enschot bei Tilburg, Niederlande, ist ein dunkles Trappistenbier. Trappistenbiere sind weltweit sehr beliebt, und werden unter strenger Aufsicht gebraut und vermarktet. Diese Biere dürfen nur in unmittelbarer Nähe des Klosters gebraut werden.

Das La Trappe Dubbel zeigt im Glas in einer dunkelbraunen Farbe, gekrönt mit einer beigefarbenen Schaumkrone. Ein süßlicher Duft von Schokolade und Malz strömt in die Nase. Im Mund präsentiert sich das Bier leicht, schlank, angenehm und wirkt sehr spritzig. Später zeigt sich ein leichter Malzkörper mit einer Note von Karamell, Honig und Früchten. Im Zusammenspiel mit dem Aroma von Schokolade und einer leichten Bitternis wirkt das Bier im Abgang süßlich und malzig.



## La Trappe Dubbel

La Trappe Dubbel from the Trappist monastery in Berkel-Enschot near Tilburg, the Netherlands, is a dark Trappist beer. Trappist beers are very popular around the world, and are brewed and marketed under strict supervision. These beers may only be brewed in the immediate vicinity of the monastery. The La Trappe Dubbel shows in the glass in a dark brown color, crowned with a beige head of foam. A sweet scent of chocolate and malt fills the air. In the mouth, the beer is light, slim, pleasant and very lively. Later, a light malt body appears with notes of caramel, honey and fruits. In combination with the aroma of chocolate and a slight bitterness, the beer has a sweet and malty finish.

<b>Herkunft / Origin</b>	<b>Netherlands</b>
<b>Brauerei / Brewery</b>	<b>La Trappe</b>
<b>Alkohol /Alcohol</b>	<b>7%</b>
<b>Geschmack</b>	<b>Malzig spritzig, Note von Karamell, Honig und Früchten, leichte Bitternis</b>
<b>Taste</b>	<b>Lively malty, note of caramel, honey and fruit, slight bitterness</b>

Allergene / Allergens: b- Gerste / b- Barley,